

【質疑応答】

質問：これからコンクリートの施工も始まると思うが、コンクリートミキサー車はどの方向から来るのか。新本庁舎の建設地周辺においても開発計画の予定があり工事時期が重なるため、コンクリート打設時など待機するミキサー車によって道路渋滞が発生する可能性がある。

回答：コンクリートの工場は平川市近辺だと弘前または黒石にプラントがある。どちらのプラントになってもバイパスを通り現場に入ることになる。渋滞の発生や狭い道等で止まるということにならないよう打設計画の検討を行う。

質問：マンホールトイレを設置するとのことだったが、臭いはしないのか。

回答：平常時はマンホールとなっていて、臭いはしない。使用する際には上部にテントのようなものを設置し、個室となるため、臭いや見た目等に配慮したものになっている。

質問：仮囲いについて工事中の場内をのぞけるような窓をつける予定はあるか。

回答：仮囲いは庁舎側を鉄板、東側、南側の隣地境界部分はメッシュシートを使用する計画としている。仮囲いの高さは2 m程度、メッシュ部分からは現場内の様子を確認できると思う。鉄板部分については窓の設置を検討する。

質問：平川市でここまで大がかりな工事はめったにないので現庁舎の中にも工事現場を見学できるスペースを作ってもらいたい。興味のある方は行くと思う。

回答：現庁舎内で工事の見学スペースを設けるかについては検討する。